

54 bis, route des Acacias Case Postale 1516 CH 1227 Geneva Switzerland Tel: +41 (0)22 308 50 50 Fax: +41 (0)22 308 50 55 info@industriall-union.org www.industriall-union.org

President: Berthold Huber General Secretary: Jyrki Raina

Geneva, 4 September 2014

Mr. Sergio Marchionne Chief Executive Officer Fiat-Chrysler Via Nizza 250, Turin 10126, Italy

## Llamada de IndustriALL Global Union para el Diálogo Global

Estimado Sr. Marchionne,

Me dirijo a usted como Secretario General de IndustriALL Global Union, que representa a más de 50 millones de trabajadores industriales en 141 países, y también en nombre de la Fiat de Chrysler Automóviles (FCA)-CNH Red de la Unión de IndustriALL Global Union, para decirle lo contento que estamos con el anuncio de las inversiones en relación con FCA/CNH y sus perspectivas de futuro. Teniendo en cuenta el mercado actual de la industria en general, prevemos un futuro próspero y rentable. Entendemos que sólo las empresas que tienen una rentabilidad sostenible serán capaces de salvar y crear buenos empleos y lugares de trabajo seguros y saludables para nuestros miembros.

Como ustedes saben, Red Sindical Mundial de FCA/CNH sostuvo reunión anual en Turín los días 23-24 de abril de 2014. Este encuentro reunió a miembros del Comité de Empresa y los representantes sindicales de muchos de los principales países que cuentan con instalaciones FCA/CNH. Creemos firmemente que en FCA/CNH para poder operar con éxito en una economía globalizada, es fundamental que su empresa comience un diálogo global con la IndustriALL Global Union, en particular a través de su red sindical global. Por otra parte, en el establecimiento de plataformas globales de éxito, es imprescindible que su empresa comience a interactuar de manera significativa y en todo el mundo con los sindicatos para abordar decentes condiciones de trabajo, incluida la salud y la seguridad, la formación adecuada, los procesos de trabajo favorables a los trabajadores, lo que se traducirá en un entorno más productivo y beneficioso para la empresa y sus trabajadores.

Además, la creación de una alianza mundial con IndustriALL Global Union fortalecería el diálogo social y la cooperación entre los trabajadores y la empresa y contribuirá a la consecución de los objetivos comunes de la empresa. Esta alianza daría la oportunidad a los trabajadores y gerentes a hacer una importante contribución a la consecución de un estatus de clase mundial para la empresa, la aplicación de los principios de fabricación de primera clase, y en última instancia, proporcionar seguridad en el empleo a largo plazo en un cada vez mercado volátil. Es importante agregar que la IndustriALL Global Union ya ha establecido que funcione bien el diálogo social a nivel mundial con VW, Daimler, Ford, GM, Renault, PSA Peugeot Citroën, BMW y Volvo.

Por lo tanto, deseamos reiterar nuestro llamada a encontrarnos con usted en la mayor brevedad posible para entablar un diálogo global que implique intercambio de información y consulta, en el marco de una colaboración con la Red de IndustriALL Global Union Unión FCA/CNH.

Mirando hacia adelante y oír de usted pronto.

Atentamente,

Jyrki Raina, Secretario General

